

Martinsbrief, Juli 2025

Rietberg, den 10.07.2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte der Martinschule, liebe Mitarbeiter*innen der Wohngruppen, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schüler*innen,

ein ereignisreiches und schönes Schuljahr liegt nun hinter uns und die wohlverdienten Sommerferien stehen vor der Tür. Mit diesem Brief möchten wir uns für die gute Zusammenarbeit mit Ihnen bedanken und Ihnen zum Abschluss des Schuljahres noch einige Infos geben.

In diesem Schuljahr haben wir unsere monatlich stattfindende **Gemeinschaftsveranstaltung**, die **Martinsrunde**, an den Start gebracht. Dieses Schuljahr hat bereits gezeigt, dass die Martinsrunde eine sehr schöne Veranstaltung ist, um unsere Gemeinschaft erfolgreich zu stärken und weiter zu festigen. In der Martinsrunde haben wir die Möglichkeit, Projekte, Aktionen und Unterrichtsergebnisse zu präsentieren. Wir können Ehrungen vornehmen, Personen in der Schulgemeinschaft begrüßen und die gesamte Schulgemeinschaft über wichtige Dinge informieren. Die Martinsrunde findet in der Regel am letzten Montag eines Monats statt. Auch Eltern, Erziehungsberechtigte und Mitarbeiter*innen von Wohngruppen sind stets herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf die Fortführung dieser schönen Gemeinschaftsveranstaltung.

Am 07.07.25 hat die Landesanstalt für Medien NRW einen **Projekttag** zum Thema „**Fake News**“ für alle Schüler*innen ab Klasse 5 an unserer Schule gestaltet. In einem aufwendig und sehr ansprechend gestalteten Stationsbetrieb ging es darum, Falschmeldungen zu erkennen und sich vor Desinformation schützen zu können. Es fanden viele praktische Übungen, interaktive Lernmodule und Diskussionen statt, um das Bewusstsein für die Verbreitung von Fake News zu schärfen und Strategien zu deren Entlarvung zu vermitteln. Ziel war es, die Medienkompetenz unserer Schüler*innen zu stärken und sie zu befähigen, verantwortungsbewusst mit digitalen Informationen umzugehen.

Darüber hinaus haben in diesem Schuljahr viele verschiedene weitere Aktionen, Projekte und Unternehmungen stattgefunden, die an dieser Stelle nicht alle aufgezählt werden können. Wenn Sie sich über aktuelles Schulgeschehen informieren möchten, dann können Sie dies auch gerne über unsere Homepage (www.martinschule-rietberg.de) tun.

Im kommenden Schuljahr starten wir mit dem „**Lies mit**“-Projekt. Es handelt sich hierbei um ein Projekt zur Leseförderung, an dem wir mit allen Klassen unserer Schule teilnehmen. Mehrmals in der Woche werden unsere Schüler*innen hierfür zu einem festgelegten Zeitpunkt 20 Minuten lesen. Dabei benutzen sie verschiedene Methoden wie „Chorisches Lesen“, „Tandemlesen“, „Würfellesen“, „Lesen mit Hörbüchern“ oder „Vorlesetheater“. Im Rahmen des Projektes messen wir den Fortschritt der Schüler*innen mit einem speziellen Lesetest, dem Salzburger Lesescreening. Wir freuen uns auf die Durchführung dieser Leseförderung!

Im neuen Schuljahr führen wir die **Schulplattform** „**EduPage**“ ein. Mit EduPage können Schülerinnen und Schüler, Eltern, Erziehungsberechtigte, Mitarbeiter*innen von Wohngruppen und Lehrkräfte einfach miteinander kommunizieren. Über diese Plattform können wichtige Infos und Nachrichten gut miteinander ausgetauscht werden. So wird der Schulalltag übersichtlicher und die Zusammenarbeit leichter. EduPage kann man per App auf dem Mobiltelefon oder über einen Computer nutzen. Zu Beginn des Schuljahres erhalten Sie ausführliche Informationen und eine Anleitung zur Nutzung von EduPage. Wenn Sie sich vorab genauer über die Software erkundigen möchten, dann können Sie das hier tun: <https://www.edupage-raabe.de>. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen diese neue Plattform zu nutzen!

Rückseite beachten!

Unterrichtsbeginn nach den Sommerferien

Der Unterricht beginnt nach den Sommerferien für alle Schüler*innen am **27.08.2025** um **08:00 Uhr**.

Einschulung

Am **27.08.2025** findet um **10:00 Uhr** eine Feier zur **Begrüßung** unserer **neuen Schüler*innen der Jahrgänge 2 bis 10** statt.

Am **28.08.2025** findet um **10:00 Uhr** die **Einschulungsfeier** für unsere neuen **Erstklässler*innen** statt.

1. Klassenpflegschaftssitzung und 1. Schulpflegschaftssitzung:

Die erste **Klassenpflegschaftssitzung** findet am **08.09.2025** um **18:00 Uhr** in den Klassenräumen statt. **Im Anschluss** daran findet um **19:00 Uhr** die erste **Sitzung** der neu gewählten **Schulpflegschaft** statt. Wir bitten **alle** Eltern, Erziehungsberechtigten und Mitarbeiter*innen der Wohngruppen sich den Termin für die Klassenpflegschaft bereits heute zu reservieren. Es ist uns als Schule sehr wichtig, dass alle Eltern, Erziehungsberechtigten und Mitarbeiter*innen der Wohngruppen an der Klassenpflegschaftssitzung teilnehmen.

Ein ABC der Elternmitwirkung, mit Informationen zu den schulischen Mitwirkungsorganen finden Sie hier:

<https://www.schulentwicklung.nrw.de/materialdatenbank/material/view/5395>

Ein Blick in diese Broschüre lohnt sich!

Bewegliche Ferientage im Schuljahr 2025/2026

Im Schuljahr 2025/2026 verteilen sich die beweglichen Ferientage sowie der Brauchtumstag auf die folgenden Tage:

- 13.02.2026 (Freitag nach Weiberfastnacht)
- 16.02.2026 (Rosenmontag)
- 05.06.2026 (Freitag nach Fronleichnam)

Unterrichtsfrei am 05.09.2025

Am **Freitag, den 05.09.25** findet aufgrund einer schulinternen Kollegiumsveranstaltung **kein Unterricht statt**.

Wir wünschen Ihnen eine gute und erholsame Sommerzeit und freuen uns auf das kommende Schuljahr mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

André Müller
Schulleiter

Achim Röser
stellv. Schulleiter